

SPENDE

6.7. Juni 09



Hilfe für Kinder

ist stets seine Mission gewesen. Viele Jahre lang leitete Klaus Brauers (2.v.l.) das Amt für Jugend und Familie am Tölzer Landratsamt. Als er sich jetzt in den Ruhestand verabschiedete, bat Brauers seine Kollegen und Freunde, auf Geschenke zu verzichten und stattdessen für das Kinderdorf zu spenden, das die Pfarrgemeinde Holzkirchen im argentinischen Misiones unterhält. Jetzt übergab er 1200 Euro an Dekan Walter Waldschütz, Anita Bierschneider, Vorsitzende des Missionskreises, und den Kolping-Bezirksvorsitzenden Franz Späth (v.l.). Wie wertvoll die Unterstützung des Kinderdorfs ist, weiß Brauers nur zu gut: Der frühere Kolping-Bezirksvorsitzende hat es schon zweimal besucht.

JM / FOTO: KN